
Sind Versicherer-Pleiten für die Branche notwendig?

Herbert Fromme schreibt in der Süddeutschen Zeitung über einen Segen für die

Branche, wenn die eine oder andere Versicherung pleitegehen würde.

Den vollständigen Artikel der Süddeutschen lesen Sie hier
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http://www.sueddeutsche.de/wirtschaft/kommentar-notwendige-pleiten-1.3092351
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